

Vereins-Fairplaywettbewerb 2008

1. Rang: FC Stammheim

Der FC Stammheim

aus dem Zürcher Weinland wurde 1980 gegründet und verfügt seit dem Jahre 1988 über einen eigenen Platz.

11 Mannschaften von den Kleinsten der F-Junioren bis zu den Senioren sind im FC Stammheim integriert. Die 1. Mannschaft spielt in der 4. Liga. Der FC Stammheim zählt rund 140 Junioren und Juniorinnen sowie 40 Aktive sowie 30 Senioren und Veteranen. Spezielles Highlight war in den Jahren 2006 und 2007 der Gewinn des Vereins-Fairplaypreises. In den nächsten Jahren gilt als eines der wichtigsten Ziele, die Infrastruktur mit der Realisierung eines zweiten Sportplatzes zu verbessern.

(Laudatio FVRZ)

Mit dem Vereins-Fairplaywettbewerb verbreitet und fördert der Fussballverband Region Zürich noch vermehrt den FAIRPLAY-Gedanken. Berücksichtigt werden nur Vereine, welche die Meisterschaft mit mindestens 4 Teams im 11er-Fussball (davon mindestens 1 Junioren- und Aktivteam) bestritten haben.

Den Mannschaften des **FC Stammheim** gebührt ein grosses Kompliment und Dankeschön für die in der Saison 2007/08 erbrachten fairen Verhaltensweisen. Speziell zu erwähnen ist, dass der Verein bereits zum dritten Mal diesen Wettbewerb gewinnt. Für diese Leistungen wird dem Verein ein Betrag über Fr. 3'000.00 auf das Vereinskonto überwiesen.

Wir gratulieren ganz herzlich!

Schlieren, 19. Dezember 2008

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

